

# そらはなにいつき だより



日進市立南小学校  
特別支援 5月号  
令和5年5月1日

先日は、お忙しい中、授業参観にご参加いただきましてありがとうございました。今後も保護者の方々のご理解ご協力を得ながら子どもたちが笑顔で学校生活が送れるよう、引き続き支援していきたいと思えます。どうぞよろしくお願いいたします。

5月末には運動会が予定されています。体調管理に気を付けて取り組み、有意義な行事となるようにしたいと思えます。



## ♪4月のできごとや様子♪



### 5月学校納付金のお知らせ

そら1	新しいクラスでの学校生活が始まって1か月が経ち、1年生も随分慣れてきたようです。休み時間にはそら1組だけでなく、そら2組の友達とも遊ぶ姿が見られるようになってきました。給食や掃除では、上級生の活躍を頼もしく感じています。
そら2	新しい学年・学級にも慣れ、楽しく毎日を過ごしています。友だちと好きなことが重なったり、得意なことを友だちと教え合ったり、新しい教科や学習に取り組んだり…。学級で楽しく過ごす時間が、新たな挑戦へのエネルギーになれば嬉しいです。
そら3	7人元気にスタートできました。みんなで学級目標を決め、協力してポスターを制作しました。案を出し合って、和気あいあいと制作する姿はとても微笑ましかったです。1年生は小学校生活のリズムに慣れるよう、一歩一歩がんばっています。
そら4	1年生は学校生活に慣れ、様々なことができるようになってきました。上級生はお手本になろうと頑張っているほか、掃除の仕方を教えたり、声をかけたりする姿が見られます。みんな楽しく過ごしており、良いスタートを切ることができました。
はな	学級目標の「チャレンジ」を意識しながら、日々の生活において努力する姿が見られるようになってきました。「もう少しがんばってみる！」と前向きな姿勢に、とても希望を感じています。
にじ	つき組との合同授業では、つき組の友達の様子を見て、植物との触れ合いを楽しんだり、進んで粘土遊びに親しんだりする姿が見られました。また、給食や長い休み時間でそら4組の友達と一緒に過ごせるのがとても楽しそうです。
つき	毎日元気いっぱい過ごしています。2年生は、お姉さんとして1年生の手本になろうとする姿がみられます。1年生は、学校生活にも慣れ、支度や係の活動に一生懸命取り組んでいます。

口座振替日が5月12日（金）になります。11日（木）までに残高の確認をお願いします。学期始めで金額が大きくなっている学年もあります。ご注意ください。金額については、各学年の学年通信を参考にしてください。

### 運動会の練習が始まります

水筒やタオルなどを持たせてください。体調面で心配なことがあれば、担任にご相談ください。

